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芽室町教育委員会生涯学習課社会教育係 

 



○会議次第 

１ 開    会 

 

２ 開会あいさつ   芽室町社会教育委員長 岩野 真志 

 

３ 報 告 事 項 

（１） 生涯学習課所管事務（事業）について（令和４年５月１４日以降） 

（２） 第 42 回北海道社会教育委員長等研修会について 

（３） 第 61 回北海道社会教育研究大会について 

（４） その他 

 

４ 協 議 事 項 

  （１）第 26 回十勝管内社会教育委員長等研修会について 

  （２）その他 

 

６ そ の 他 

  （１）今後の日程について 

  （２）今後の社会教育委員会議の開催予定について 

     ①第８回  令和４年１１月～１２月上旬 

     ②第９回  令和５年２月中旬 

     ③第 10 回  令和５年３月中旬 

 

８ 閉会あいさつ   芽室町社会教育委員長 岩野 真志 

 

９ 閉    会 

 

○出席委員 

 ・山川  修 ・尾崎 俊明 ・佐々木 眞里子 ・福井 邦秋 

・吉野 文智 ・島影 由里香 ・岩野 真志 ・坂本 真智代 

・鈴木  修 ・嶋野 奈津美 ・手島 節子  

・高道  豊  

 

○欠席委員  

 ・佐藤 英樹 

 

○傍聴人  ０名 

 

 

○事務局 

社会教育係長   村島 志津佳 

社会教育係主事  佐藤 光 

          



18 時 30 分 開会 

１ 開会の言葉    

【村島係長】 

生涯学習計画策定委員会に続きまして、これより第７回社会教育委員会議

を開催します。 

 まず、岩野委員長に北海道社会教育委員会からの永年勤続功労社会教育委

員表彰があり、表彰盾が届きましたのでお渡ししたいと思います。 

 

２ 開会あいさつ 

岩野委員長があいさつ 

 

３ 報告事項 

【村島係長】 

 ここからの進行は岩野委員長にお願いします。  

【岩野委員長】 

 それでは、報告事項の（１）を事務局よりお願いします。  

【村島係長】 

（１）生涯学習課所管事務（事業）については、５月 14 日以降に行った事業

等を記載しております。 

～主なものを説明。 

【尾崎委員】 

 10 月 15 日の日ハムのイベントの開催について知らなかった。周知方法はど

うだったのか。かちフェスと一緒に開催出来たらよかったのでは。 

【村島係長】 

 周知については、新聞折込、HP にて行った。 

【嶋野委員】 

 かちフェスは社会教育が担当なのか。 

【村島係長】 

 かちフェス実行委員会が開催した。そこに、ジモト大学として高校生の参

加があり、ジモト大学事業の担当職員も参加した。 

【岩野委員長】 

 続いて、報告事項の（２）を事務局よりお願いします。  

【村島係長】 

（２）第 42 回北海道社会教育委員長等研修会については、コロナの感染防止対策と

して各自治体の参加者が２名と制限されていたため、岩野委員長と島影副委員

長が参加しました。 

【岩野委員長】 

 参加した感想をお願いいたします。 

【島影委員】 

 分科会で社会教育委員が充て職のため熱意がないとおっしゃっていた町が

あったが、各分野の団体から選出されている委員と意見交換が出来るため、

悪い事ではないと思った。 

 対談を聞いて、社会教育委員の役割について、いかに地域を巻き込んでい

けるかを考えさせられた。 

 



【岩野委員長】 

それでは、報告事項の（３）を事務局よりお願いします。  

【村島係長】 

（３）第 61 回北海道社会教育研究大会については、先週の金曜日にオンライ

ン開催がされ、島影委員・坂本委員・手島委員と事務局が参加しました。

「公民館の取組み」と「医療と地域の連携」についての講演を聞き、画面上

ではありましたが意見交換を行いました。  

【岩野委員長】 

 参加者の手島委員、坂本委員、島影委員から感想をお願いいたします。 

【手島委員】 

 講演では玖波公民館で社会教育の素晴らしい事業をたくさん実施していた。

担当の河内さんの立場がわからなかったが、活動は素晴らしかった。その他

の方の活動の様子があまり見えなかった。対面なら気軽に質問出来たのにと

感じた。 

また、アンビシャスの方は 10 年かかって医療と地域の連携体制を確立出来

たとのことで、素晴らしい活動をしていると感じた。分科会では、もっと社

会教育委員として活動していかないといけないと感じた。  

【坂本委員】 

 玖波公民館では町民活動支援センターの活動のような事から始まり、ボラ

ンティアを巻き込んで、ボランティアで同じグッズを作成して仲間意識を高

め、学祭や玖波コレなどを実施していて芽室町で何か出来ないかと考えて聞

いていた。 

また、アンビシャスは職場を町内会として加入していて、介護職をまとめ

て１つの町内会で加入したので芽室でも出来ないかと思った。  

分科会では、留萌市で音楽合宿を実施していることが印象に残った。宿泊、

食事、交通の面で、また、楽器を運ぶなどで町にお金をおとしている。芽室

も吹奏楽が盛んなので、同じく出来るのでは。宿泊施設が芽室町は問題だが、

お寺を貸してもらえたら実施できるかも。やはり、慣れないオンラインより

も現地の雰囲気を感じられるから現地に行って参加したかった。  

【島影委員】 

音楽合宿を住職の方が始めたが、最初１校から 12 校に増えた。宿泊費は

3,500 円に設定した。芽室町も全道に行っているから実施できるのでは。合宿

はスポーツとしか考えていなかったが、文化系の合宿も可能ではないかと考

えた。 

【手島委員】 

 留萌市が町を挙げて支援しているのが素晴らしいと感じた。 23 日に十勝文

化団体の合唱祭があるため、ぜひ来てほしい。  

 

４ 協議事項 

【岩野委員長】 

（１）第 26 回十勝管内社会教育委員長等研修会について、事務局より説明をお願

いします。 

【村島係長】 

 対話を学ぶ事にフォーカスを当てて、研修を考えている。感染症対策のた

め参加人数も時間も制限して実施する予定。日程は 11 月 15 日を予定してい



る。 

【岩野委員長】 

 十社協の役員会で協議してからの決定となるため、現時点の情報提供とな

る。 

 

５ その他 

（１）今後の日程について 

【岩野委員長】 

 事務局より説明をお願いします。 

【村島係長】 

 社会教育委員長等研修会については、対面で開催したいと考えている。 

【岩野委員長】 

 コロナ対策として委員長、副委員長の参加を考えているが、他市町村の社

会教育委員の参加数によっては、皆さんにお声がけさせていただくかもしれ

ない。 

 

（２）今後の社会教育委員会議の開催予定について  

【岩野委員長】 

 続けて事務局より説明お願いします。 

【村島係長】 

 生涯学習計画策定委員会と合わせて、今年度の社会教育委員会議をあと３

回予定しております。 

 西部方面の社会教育委員等研修会も清水町で実施予定。通知が来たら、皆

さんにお知らせします。 

 

７ 閉会あいさつ 

 島影副会長があいさつ 

 

 

閉会  19 時 55 分 終了 

 


